

Ru Замок накладной Rxx*-C-xx**

APECS®

Назначение и общие характеристики

Накладные замки предназначены для установки на двери жилых помещений как правого, так и левого исполнения, открывающихся внутрь помещения, толщиной до 45 мм. Индекс «С» в наименовании обозначает комплектацию замка вертушкой. Накладные замки оснащаются цилиндровым механизмом под ключ профильного исполнения.

Комплектность поставки

1. Замок	1 шт.	4. Ключи	5 шт.
2. Ответная часть	1 шт.	5. Комплект крепежа	1 шт.
3. Накладка под цилиндровый механизм	1 шт.	6. Паспорт	1 шт.

Инструкция по установке

1. Определите место установки замка и нанесите разметку.
2. С внешней стороны двери выберите паз под цилиндровый механизм и паз под лицевую планку, если это требуется.
3. Установите замок и закрепите его на двери.
4. По установленному замку определите место установки ответной части на дверной коробке.
5. Выберите паз под засов и ответную часть.
6. Установите ответную часть в паз и закрепите саморезами из комплекта.
7. Поочередно снаружи и изнутри помещения проверьте работоспособность замка.

Условия эксплуатации

Не использовать для чистки абразивные материалы и растворители.

Изготовитель оставляет за собой право без предварительного уведомления вносить изменения в конструкцию, технические характеристики, внешний вид и комплектацию товара, не изменяющие его потребительских свойств.

Гарантийный срок — 3 года с даты продажи. В случае неисправности изделие подлежит замене по месту его приобретения в пределах гарантийного срока. Гарантия не распространяется на механические повреждения, повреждения, вызванные воздействием абразивных материалов, растворителей, химических средств, а также другие дефекты, вызванные неправильной эксплуатацией, установкой, транспортировкой изделия или естественным износом.

Изготовитель: «АПЕКС КО., ЛТД», КНР, 100025, г. Пекин, р-н Чаоян, ул. Баличжуан Сили, д. 100, Чжубан 2000, корп. 1, Восточная секция, 602.

«APECS CO., LTD», Room 602, East side, No. 1 Zhubang 2000, No. 100, Balizhuang Xili, Chaoyang District, Beijing, PRC, 100025.

Импортер и представитель на территории РФ: ООО «АПЕКС СЕКЬЮРИТИ», 108803, г. Москва, п. Сосенское, д. Сосенки, ул. Сосновая, д. 1Б, этаж 7, офис 715-727. marketing@apecs.com.

Не подлежит обязательной сертификации

*номер модели **цвет — указано на стикере

En Rim lock Rxx*-C-xx**

APECS®

Purpose and general specifications

Rim locks are designed for installation on residential doors of both right and left-hand versions, opening inwards, up to 45 mm thick. The index “C” in the name denotes the completion of the lock with a rotary lock. Rim locks are equipped with a profile key cylinder mechanism.

Scope of delivery

1. Rim lock	1 pcs.	4. Keys	5 pcs.
2. Strike plate	1 pcs.	5. Fixing kit	1 pcs.
3. Cylinder mechanism escutcheon cover	1 pcs.	6. Passport	1 pcs.

Installation instruction

1. Determine where to install the lock and mark the layout.
2. From the outside of the door, select the slot for the cylinder mechanism and the slot for the faceplate, if required.
3. Install the lock and secure it to the door.
4. Using the installed lock, mark the place for installing the strike plate on the door frame.
5. Select the slot for the deadlock and the strike plate.
6. Insert the strike plate into the slot and secure it with self-tapping screws provided.
7. Check the operation of the lock from outside and inside the room.

Operating conditions

Do not use abrasive materials and solvents for cleaning.

The manufacturer reserves the right to change the design, specifications, appearance and scope of supply of a product, which do not change its consumer properties, without prior notice.

The warranty period is 3 years from the purchase date. In case of any malfunction the product should be replaced at the place of purchase within the warranty period. The warranty does not apply to mechanical damages, damages caused by exposure to abrasive materials, solvents, chemicals, and other defects caused by improper operation, installation, transportation of the product or natural wear and tear.

Manufacturer: «APECS CO., LTD», Room 602, East side, No. 1 Zhubang 2000, No. 100, Balizhuang Xili, Chaoyang District, Beijing, PRC, 100025.

*model number **color - indicated on the sticker